

地域の皆様、こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。 子どもたちはさまざまな活動を経験して、心も体も大きくなってますます元気いっぱい園生活を楽しんでいます!

♪ ♥ふるさと交流:夏収穫祭&秋収穫祭

地域運営委員の皆さんと交流。一緒にカレーやさつま汁を 作って食べました。夏時は小学校との合同避難訓練も一緒 に参加して子どもたちの避難をお手伝いいただきました。





★ほしまつり 夕暮れの保育園 ランタンを灯しながら親子で楽しみました。

□ ※運動会

年長児の組体操。 気持ちを合わせ全力 で頑張りました!!



⊕ハロウィンパーティー

ジャックオーランタンを作って飾ったり、仮装して「きらめき館」に行きおやつをいただきました。







フィールド研修 in 美篶保育園

県が実施する質の高い保育・幼児教育を実践する園を会場として学び合う新しい研修が今年度から始まりました。私たちが実践してきた保育が評価されて南信地区の会場として美篶保育園が選ばれました。私たちは子どもたちの育ちには、何よ

県内から 50 名程の参観者が来ました。参観後話し合いが活発におこなわれました。



り戸外 遊びが

大切と考え実践してきました。自発的・意欲的に遊ぶための環境作りをはじめ、子どもたちの気持ちに寄り添いながら共に遊び、楽しさを共有してきました。そんな中から子どもたちは主体的・意欲的な姿や豊かな感性が育まれています。(参観研修は8月、10月、11月の3回実施しました)



ロープ渡りに挑戦

楽しい戸外遊び たくさんの遊ぶ姿を見てもらい「生き生きと楽しそうに遊びこんでいた」「ワクワクがいっぱいの園庭」「自分の子が小さかったら美篶に通

わせたいな~」などたくさんの『いいね!』をいただきました。



畑の野菜をトッピング…ピザを作って 窯で焼きます! 本格的~!

赤土山は大好きな場所!お団子やクッキー作り。 掘って掘って大きな段差ができ! 大きな穴もあいちゃった!!



ケーブルドラムは欠 かせないアイテム… テーブルにしたり、 乗って遊んだり、楽 しさが広がります。



ナツメの木の下 で…ゆっくり遊ぶ 1歳児



